

Nachmittags-Geburtstag

Integrative offene Ganztagschule feiert Zehnjähriges. Aktuell 60 Kinder dabei

BAD WESTERNKOTTEN ■ Rechtzeitig zum zehnten Geburtstag der Integrativen Offenen Ganztagschule (IOGS) in Bad Westernkotten am Freitag schickte der Himmel strahlenden Sonnenschein – beste Voraussetzung, um das zehnjährige Bestehen mit einem Fest zu feiern.

Gegründet wurde die IOGS in Bad Westernkotten im Jahr 2007. Seit August 2015 steht sie unter der Trägerschaft der Diakonie-Ruhr Hellweg.

Bei der Schule handelt es sich um eine Betreuungsmaßnahme, die sowohl für die Schüler der Astrid-Lindgren Grundschule als auch für die benachbarte Lindenschule (Förderschule mit dem Schwerpunkt Sprache)



Eine Tanzgruppe sorgte unter anderem für ein stimmungsvolles Programm bei der Jubiläumsfeier des IOGS. ■ Fotos: Hense

gedacht ist. Neben der Hausaufgabenbetreuung werden dort auch Arbeitsgemeinschaften angeboten. Betreut

werden in diesem Rahmen aktuell rund 60 Kinder – und dabei sind die beiden Schulen längst zusammen-

gewachsen. Die Kinder leben und lernen mit- und voneinander.

Zur Feier des Tages begrüßte Veronica Kurtz als Leiterin der IOGS zahlreiche Ehrengäste. Es folgten Gruß- und Dankesworte von Marlene Dahlhoff Schulze, Leiterin der Lindenschule, Dr. Günter Fiedler, stellvertretender Landrat, Peter Wessel, dem Bürgermeister der Stadt Erwitte, sowie Irene Düring, stellvertretende Geschäftsführerin der Diakonie-Ruhr Hellweg.

Tanz, Gesang und Experimente

Für Programm und Stimmung sorgten die gerade erst eingeschulten Kinder der „grünen Gruppe“. Sie sangen für die Gäste völlig ungezwungen das Lied „Wir sind Kinder einer Welt“. Außerdem trat eine Tanzgruppe auf und Gruppenleiterin Julia Kersting zeigte mit ihren kleinen Forschern zum Vergnügen aller Anwesenden, was genau passiert, wenn acht Mentos auf einmal in eine Flasche Cola fallen.

Nach dem offiziellen Teil konnten die Kinder an verschiedenen Spielständen ihre Geschicklichkeit beweisen, sei es beim Goldtalersuchen im Stroh, dem Angelspiel, Dosenwerfen oder beim Balancieren verschiedener Gegenstände auf dem Wackeltisch. In einer herbstlich geschmückten Cafeteria standen zudem Kaffee und Kuchen bereit. Lachen war überall zu hören. Ein gelungenes Fest, so das Fazit der Gäste. ■ rh



Die Ehrengäste bei der Feier (v.l.): Ortsvorsteher Wolfgang Marcus, Hanna Michel gnt. Kemper, Dr. Günter Fiedler, Irene Düring, Veronica Kurtz, Peter Wessel und Marlene Dahlhof Schulze.